

Mit Schwung ins neue Vereinsjahr

Immer mehr Generalversammlungen werden von immer weniger Mitgliedern besucht. Ein Trend, der sich bei der Kantorei Regensdorf glücklicherweise nicht bestätigt. Der Grund: ein abwechslungsreiches, auf die Bedürfnisse der Mitglieder ausgerichtetes Programm.

REGENSDORF. An der Generalversammlung erwarteten die anwesenden 52 Aktiv- und Passivmitglieder sowie Gäste ein leckeres Mahl und ein «guter Tropfen». Dies sorgte bereits von Beginn weg für eine lockere Atmosphäre. Zur guten Stimmung trugen auch die gesungenen Lieder «Danket, danket dem Herrn», «Laudate omnes gentes», «Dona nobis pacem» und zum Schluss die grosse Doxologie bei. Ein weiterer Höhepunkt war die Ehrung der aktiven Sängerin Margrit Schürch, die seit 50 Jahren der Kantorei die Treue hält.

Mit Blick auf gestern und morgen

In einem kurzen Rückblick ging der Präsident Helmut Stucki auf die wich-

tigsten Anlässe des vergangenen Vereinsjahrs ein. Zu den musikalischen Auftritten gehörten unter anderem die

Osternachtfeier, das Benefizkonzert, das Adventskonzert, das Kurrende-Singen und die Christnachtfeier. Gesell-

schaftliche Anlässe waren das Sommerfest sowie ein Spaghetti/Pizza- und Glace-Plausch.

Nebst den wöchentlichen Proben stehen im laufenden Jahr rund 20 Anlässe auf dem Programm. Zu den offiziellen Auftritten zählen insbesondere die Osternachtfeier, der Gottesdienst mit Neupostolischer Gemeinde, die Aufführungen eines Musicals, die Meditative Abendfeier, der Bettags-Gottesdienst mit dem Mauritius-Chor, die Furttaler Disputation, das Kurrende-Singen und der Weihnachts-Gottesdienst. Als Vereinsanlässe sind der Suppenzmittag und die Vereinsreise in die Klang-Arena Degerheim vorgesehen.

Auch ein kurzer Blick in die Zukunft wurden den Versammlungsteilnehmenden gezeigt: Im nächsten Jahr beteiligt sich die Kantorei an der Musikwoche. Geplant sind Chöre aus Musicals in Form eines Konzerts. Ziel ist es, das musikalische Können aus der Region für die Region in einem speziellen Rahmen zu ermöglichen. Die nächstjährige Vereins-Generalversammlung findet am 8. Februar statt.



Margrit Schürch (links) wird für ihre 50-jährige Aktiv-Mitgliedschaft geehrt. Vorstandsmittglied Vreni Ahles gratuliert dem treuen Vereinsmitglied. Bild: zvg